

14 oct 2005 -17:00

Appartient à Conseil des Ministres du 14 octobre 2005

## B-FAST

Envoi au Pakistan d'une équipe médicale, d'un hôpital de campagne ainsi que de matériel technique à la suite du tremblement de terre

Envoi au Pakistan d'une équipe médicale, d'un hôpital de campagne ainsi que de matériel technique à la suite du tremblement de terre

Sur proposition de M. Karel De Gucht, Ministre des Affaires étrangères, le Conseil des Ministres a marqué son accord sur l'opération B-FAST au Pakistan et pour le prélèvement du budget nécessaire à cette opération sur le Budget B-FAST 2005. B-FAST (Belgian First Aid & Support team) est la structure d'intervention rapide chargée de l'organisation des secours d'urgence en cas de catastrophe à l'étranger, créée par le Conseil des Ministres du 10 novembre 2000. Le 9 octobre 2005, le gouvernement pakistanais a fait appel à l'aide internationale pour les régions du Nord, qui ont été touchées par un tremblement de terre de magnitude de 7,6 sur l'échelle de Richter et qui a provoqué des milliers de décès, de blessés et de personnes disparues. Réuni d'urgence, le Conseil de Coordination de B-fast a proposé l'envoi d'une équipe médicale, d'un hôpital de campagne ainsi que du matériel technique.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe